
  

 

 

 

秋は深まり・・・来年度に向けての準備が始まっています 

１１月はコロナの感染が急拡大し、学級閉鎖が相次ぐ中、来年度への準備がスタートしています。  

 

 
１１月４日、３年生は「先輩の話を聞く会」を行いました。 

毎年、本校の卒業生の高校２年生８名をお呼びして、各高校の特

色や魅力をはじめ、この先、高校受験に向けた３年生への具体的な

アドバイスをしていただきました。 

高校入試を自分の力でクリアした先輩たちのアドバイスは、３年生

にとって、リアルで説得力のあるものとなったようです。 

高校受験、そして４月からの高校生活に向けた準備が本格化して

きています。 

 

 
 

  

  

  

  

 

本年度の生徒会選挙が行われました。２年生各クラスから、会長候補・副会長候補が立候補し、学年

内選挙を経て、教室訪問などが行われました。１１／２９には、立会演説会と投票が行われ、新しい会

長・男子副会長、女子副会長が決定しました。 

２年生はいよいよ３年生から生徒会を引継ぎ、六中の顔となる番となります。また、１年生は先輩となる

準備も始まってきます。ここからの成長に期待が持てます。 

 

 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

1２月６日（火）～１２日（月） 

 お忙しい中、ご来校いただきますが、よろしくお願いいたします。 

 日程表作成に関わり、ご協力ありがとうございました。 

実のある懇談になるよう努めてまいりますので、よろしくお願いいたします。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

オクレンジャー健康観察について 
毎日の健康チェック送信ありがとうございます。 

学校では、リアルタイムに生徒本人、ご家族の体

調不良等も把握し、学校内での感染拡大防止に

役立てております。 

 朝のお忙しい中かと思いますが、７：３０までの送

信を引き続きよろしくお願いいたします。 

 また、感染状況が落ち着かないしばらくの間は、 

ご家族に体調不良等がある場合、登校を控えて

いただくお願いにご協力いただいております。 

よろしくお願いいたします。 

 
 

上田市立第六中学校   

学校だよりＮｏ.７  

令和４年１１月３０日 

 
   １日（木）部活動運営委員会          

   ６日（火）保護者懇談会(12 まで)      

20 日（火）生徒総会・引継会          

２３日（金）地区生徒会 

２６日（月）２学期終業式 

 年末年始休業２７～１月４日まで         

             



第六中学校 校長：藤井  担当 塚原（教頭）TEL22-5013  ueda6@sk.ueda.ed.jp 

先日は、学校評価保護者アンケートにご協力いただきましてありがとうございました。昨年度

から Google フォームでの回答をお願いしており、今年も多くの皆様にご回答いただき感謝申

し上げます。お子さんの姿や親子の会話等から、お子さんが充実した学校生活を送っている状況

を保護者の皆様が把握されている様子がアンケートの回答から伺うことができました。その一部

を紹介いたします。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  

○先生方は一人ひとりを大切に気遣ってくれていて、大きな支えとなっている。 

○合唱発表会で、昨年からの大きな成長が見えて感動した。 

○人権学習では、我が子にとって大きな学びを得る内容となり、家庭での会話の幅が広がった。 

○担任の熱心な指導により、学校や先生方に親しみを持って生活できていることが嬉しい。 

○先生方が子どもの良いところを伸ばす指導や、人としての在り方を指導してくれている。 

○コロナの中だが、行事等で子どもが成長している姿を見ることができ、親として嬉しい。  

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  

一方で様々なご意見・ご要望もいただきました。個々のご要望全てにお応えすることは難しい

訳ですが、改善すべきところ、配慮すべきところについては職員で共有し、今後の指導に生かし

てまいります。何かございましたら、連絡をいただければ幸いと存じます。 

 いただいたご意見・ご要望の一部をご紹介いたします。 

 

★授業や学習面について 

・わかりにくい授業があると子どもが言っている。  

・もう少し先生にわからない所を質問できる場や環境を整備してほしい。  

・クロームブックの授業での活用をさらに進めてほしい。  

・生徒が授業に集中できる学習環境をさらに整えてほしい。 等 

★部活動について 

・テスト前 NO 部活の期間について（テスト準備のため、期間を長くしてほしい 等） 

・休日部活や練習試合などの時間（決められた時間を守ってほしい） 

・朝部活の在り方について（廃止や希望者のみ参加等への要望） 

・用具・楽器等購入の家庭の負担軽減の要望 等 

★不登校支援について 

 ・サポートルームの利用について教えてほしい。 

 ・不登校が増えている状況への対応について。 等 

★その他 

・服装等のルールの柔軟な運用について。 

・アンケートの質問項目を答えやすくしてほしい。 等 

  

学校では、六中生のどのような力を伸ばしていくか、について職員で検証・検討を行っています。その

中で、生徒の主体性・自己の課題設定力・課題に向かう意欲などの項目が重点として挙がりました。

教科の授業、学級、部活動、生徒会、行事等の中で、六中生の主体性や自己の課題設定する力、

課題に向かう意欲等がさらに伸びるよう心がけていくことを確認しました。今回いただいたご意見・ご

要望を受け止めながら、様々な視点に立ち、改善してまいりたいと思います。  

また、昨今取り沙汰されている教員の長時間勤務に触れ、職員の負担軽減についてご心配いただ

いているご意見もありました。学校では業務の効率化による負担軽減と併せ、生徒目線・保護者目線

に立った様々な見直しにも着手しています。今後ともご意見やご要望がございましたら、お気軽にお寄

せください。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


